



1/3 PRONATEC hat in Beringen die erste Kakaoverarbeitungsfabrik der Schweiz in Betrieb genommen.

13.06.2022 | Wirtschaftsförderung Kanton Schaffhausen

Erste Schweizer Kakaoverarbeitung nimmt Betrieb auf

Das Schweizer Lebensmittelunternehmen PRONATEC hat in Beringen die erste Schweizer Produktionsanlage zur Verarbeitung von Kakaobohnen in Betrieb genommen. Dort stellt das Schweizer Unternehmen biologische und Fairtrade-zertifizierte Kakaohalbfabrikate her.

Nach über einem Jahr Bau- und Installationszeit hat im Mai 2022 PRONATEC ihre Kakaoverarbeitungsanlage im Kanton Schaffhausen in Betrieb genommen. Seit mehr als 45 Jahren dreht sich beim Schweizer Unternehmen alles um den Vertrieb von fair gehandelten und nachhaltig hergestellten Produkten für die globale Nahrungsmittelindustrie und den Lebensmittelhandel. In der neuen Anlage in Beringen werden künftig jährlich 15 000 Tonnen Kakaobohnen verarbeitet und ist die erste ihrer Art in der Schweiz. Einzigartig ist zudem, dass gleich alle drei wichtigen Halbfabrikate Kakaomasse, Kakaobutter und Kakaopulver in derselben Fabrik produziert werden können. Diese wiederum sind Ausgangsprodukte für die Herstellung von zahlreichen Lebensmitteln wie Kakaogetränken oder Schokolade sowie auch diverser Kosmetika.

Zuvor erfolgte die Produktion der Halbfabrikate bei externen Partnern im Ausland. Mit der eigenen Anlage sind neu alle Prozessschritte von der Beschaffung der Kakaobohnen bei den Kleinbauern über Fermentation und Export bis hin zu Verarbeitung und Verkauf in der Hand von PRONATEC. Damit ist die Wertschöpfungskette für die Firma vollständig rückverfolgbar.

Mittlerweile beschäftigt PRONATEC 25 Personen am Standort im Kanton Schaffhausen, wobei das Unternehmen in Zukunft einen Drei-Schicht-Betrieb anstrebt und dann bis zu 35 Menschen beschäftigen will. Langfristig plant das Unternehmen, die Produktion zu verdoppeln – und dafür weiter am Standort Schaffhausen zu investieren.

Wollen auch Sie Teil des Food-Ökosystems im Kanton Schaffhausen werden? Dann klicken Sie auf unseren Food-Tech-Bereich rechts und erfahren Sie mehr!



#BEREICH

Food Tech

Stellen Sie mit uns die Food-Industrie auf den Kopf!

